



El secretario de Estado de Medio Ambiente ha presidido hoy la colocación de la primera piedra de las obras del tercer y último tramo del paseo

## **Federico Ramos da inicio al último tramo del paseo marítimo de Castelldefels (Barcelona), en el que el Estado ha invertido un total de 10,7 millones de euros**

- El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente destinará más de 2,1 millones de euros a las obras del tercer tramo que hoy se ha iniciado, “un proyecto perseguido durante mucho tiempo y que llega a buen puerto gracias al esfuerzo de todos”, ha destacado Ramos
- Esta actuación completa las realizadas por el Estado para recuperar el frente litoral de Castelldefels y que suponen una inversión global de más de 11,6 millones de euros
- Ramos ha resaltado el “importante esfuerzo inversor del Estado en las costas de Cataluña, donde el presupuesto se ha incrementado de 2014 a 2015 en un 50 por ciento”

**12 de noviembre de 2014.-** El secretario de Estado de Medio Ambiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Federico Ramos, ha colocado hoy la primera piedra que da inicio a las obras del tercer tramo del paseo marítimo de Castelldefels (Barcelona), que completará toda la actuación del paseo marítimo tras una inversión total por parte del Estado de más de 10,7 millones de euros.

Ramos ha estado acompañado en el acto por el alcalde de Castelldefels, Manuel Reyes, por el subdelegado del Gobierno en Barcelona, Emilio Ablanado; por el director general de Sostenibilidad de la Costa y del Mar del Ministerio, Pablo Saavedra; por el director de Servicios del Espacio Público del Área Metropolitana

Nota de prensa



de Barcelona, Xavier Segura i Grau; entre otras autoridades, representantes de la empresa constructora, vecinos, etcétera.

El secretario de Estado ha celebrado el éxito de este proyecto, para cuya tercera y última fase el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente destinará más de 2 millones de euros, “perseguido durante mucho tiempo, en el que se han salvado muchos obstáculos y que, gracias al esfuerzo de todos, ahora llega a buen puerto”, ha destacado Ramos.

### **ESFUERZO INVERSOR DEL ESTADO EN LAS COSTAS CATALANAS**

“Este esfuerzo inversor por parte del Estado en un contexto de austeridad presupuestaria –ha proseguido– solo es posible con una buena planificación de actuaciones y con una gestión eficaz de los recursos disponibles, basados en un diálogo constante y en una estrecha coordinación de actuaciones entre administraciones, en un ahorro de costes y en una priorización de las actuaciones que permiten la accesibilidad y el uso público de la costa por parte de todos los ciudadanos”.

El secretario de Estado ha resaltado, además, el “importante esfuerzo inversor del Estado en las costas de Cataluña, donde el presupuesto se ha incrementado de 2014 a 2015 en un 50 por ciento”, de los 5 millones de euros destinados para actuaciones en el litoral catalán por parte del Ministerio en 2014 a los 7,5 millones de euros que se invertirán en 2015. “El esfuerzo será especialmente intenso en la provincia de Barcelona”, ha señalado Ramos.

### **11,6 MILLONES PARA RECUPERAR EL FRENTE LITORAL DEL MUNICIPIO**

La actuación hoy iniciada completa las realizadas por el Estado para recuperar el frente litoral de Castelldefels, y que suponen una inversión global de más de 11,6 millones de euros.

Así, junto a los tres tramos del paseo marítimo, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente llevó a cabo una actuación de recuperación de la pineda y el sistema dunar en el extremo oriental de la playa de Castelldefels, que supuso una inversión de casi un millón de euros.

### **DETALLES DEL TERCER TRAMO DEL PASEO MARÍTIMO**

El tercer tramo del paseo marítimo hoy iniciado, con un plazo de ejecución de 12 meses, completará el tratamiento ambiental del frente marítimo de Castelldefels,



de 4.840 metros de longitud, en el que el Estado ya ha llevado a cabo actuaciones en su extremo oriental, limítrofe con el municipio de Gavá, con los dos tramos anteriores del paseo.

La actuación que ahora se pone en marcha afecta a un tramo de 1,1 kilómetros situado en el extremo occidental del municipio, colindando con Sitges, y completará la sección transversal ya existente del paseo marítimo para garantizar una anchura constante de 12,05 metros ( 8,8 m de paseo peatonal y 2,60 de vía de bicicletas). Hacia el interior del paseo, el vial de tráfico rodado tendrá 6 metros de anchura con una franja de aparcamiento de 2,10 metros.

Las obras incluyen la ejecución de siete accesos a la playa y la conservación o plantación de especies vegetales junto al límite del paseo actual, para garantizar su estética ambiental.

### **PETICIONES DE LOS VECINOS**

En la ejecución de esta actuación, el Ministerio ha tenido en cuenta las peticiones de los vecinos, respaldadas por el Ayuntamiento, referentes al sistema de iluminación del paseo, para emplear tecnología LED, y a la eliminación de cuatro plataformas para establecimientos expendedores de comidas y bebidas, inicialmente previstas, para que sean eliminadas del proyecto.